

El Secretario General del Consell Evangèlic de Catalunya espera que el IV Congreso Protestante pueda servir para acelerar la movilización de las iglesias evangélicas en un momento difícil para la sociedad, “por la pandemia y por la guerra de Putin contra Ucrania”



(Redacción, 10/10/2022) Las iglesias protestantes y evangélicas de Cataluña se preparan para la celebración de su IV Congreso Protestante, que Dios mediante tendrá lugar **en Barcelona los días 6 al 8 de diciembre** de 2022 bajo el lema, “Cooperar para saturar Cataluña con el evangelio de Jesús”

El Congreso Protestante, convocado y organizado por Consell Evangèlic de Catalunya (Consejo Evangélico de Cataluña) es un evento que tradicionalmente se celebra cada 10 años, aunque la convocatoria a este IV Congreso se ha demorado un año de su fecha prevista inicialmente debido a la pandemia de la Covid-19.

En esta entrevista el secretario general del Consell Evangèlic, Guillem Correa, nos explica cuáles son los objetivos y los énfasis de este IV Congreso, que se convoca en medio de “el difícil contexto en el que nos hallamos, debido a la pandemia y a la guerra de Putin contra Ucrania”.

“Estos dos graves acontecimientos”, dice Correa, “han impactado a nuestra sociedad y también a nuestras iglesias, y necesitamos reflexionar para ayudar a que nuestras iglesias despierten y sean movilizadas a proclamar la esperanza que tenemos en Jesucristo”.

Guillem Correa se muestra esperanzado respecto a la situación de las iglesias evangélicas catalanas. “Actualmente tenemos unos **900 lugares de testimonio evangélico** y, según el barómetro de la Generalitat, los cristianos protestantes constituimos sociológicamente el 7% de la población”. “Esto no quiere decir que el 7% de los catalanes sean evangélicos practicantes”, aclara enseguida, “sino que se incluye el

protestantismo sociológico

” (personas que en las encuestas se declaran a sí mismos protestantes o simpatizantes del protestantismo). “Sin embargo, es evidente que en los últimos años nos hemos multiplicado”, dice.

Puede ver la entrevista completa aquí:

Más información:

<https://consellevangelic.cat/ivcongres/>

Fuente: Actualidad Evangélica